
 

Le 21 novembre 2023 

INVITATION PRESSE 

Clément Beaune, le ministre des Transports est revenu jeudi 16 novembre à Nantes pour préciser les contours du 
nouvel appel d’offres de l’aéroport Nantes Atlantique qui sera lancé d’ici la fin de l’année par l’État. A été annoncé 
une série de mesures, notamment la réécriture de l'arrêté de couvre-feu, l'abandon du projet d'allongement de la 
piste et une meilleure indemnisation des riverains contre le bruit. Des décisions attendues mais insuffisantes pour 
Agnès Bourgeais, maire de Rezé, celles-ci n’étant pas à la hauteur des enjeux du territoire, notamment en termes 
de santé et de sommeil pour les Rezéennes et Rezéens.  
 
Afin de donner la parole aux premiers impactés par l’aéroport de Nantes Atlantique et ainsi d’informer, de 
mobiliser et de faire entendre celles et ceux qui sont réellement concernés par les nuisances aéroportuaires, Agnès 
Bourgeais, maire de Rezé, et Julie Laernoes, députée de la 4ème circonscription de Loire-Atlantique, vous convient 
à la réunion publique : 
 

« Santé : quel aéroport voulons-nous pour demain ? »  
Vendredi 24 novembre, à 18h30 

Auditorium · 1 Avenue de Bretagne, 44400 Rezé 
 
Cette réunion publique sera structurée autour de deux tables rondes : 

− Une première portant sur les risques et opportunités de l'annulation de l'appel d'offres. 
Avec Agnès Bourgeais, maire de Rezé, Jean-Claude Lemasson, maire de Saint-Aignan-de-Grand-Lieu, 
Jean-Sébastien Guitton, maire d'Orvault et vice-président de Nantes Métropole, Jacques Garreau,  
maire de Bouaye et vice-président de Nantes Métropole, Yannick Fétiveau, maire de Pont-Saint-Martin 
et Conseiller départemental Canton de Saint-Philbert-de-Grand-Lieu, et Marina Ferreruela, suppléante 
du député de la 4ème circonscription de Loire-Atlantique Andy Kerbrat. 

 

− Une seconde sur le thème « Nantes atlantique en 2040 : quel projet de société voulons-nous ? ». 
Avec Claire Guiu, adjointe en charge du pôle aménagement, paysages et écologie à la Ville de Rezé, 
Simon Citeau, adjoint délégué aux déplacements doux à la Ville de Nantes, Fabien Gracia, maire de La 
Montagne, Rémi Donaint, porte-parole de l’association Alternatiba Nantes, et Paolo Ferreira, président 
du Collectif des Citoyens Exposés au Trafic Aérien (COCETA). 

 
A l’issue, un appel sera lancé à toutes celles et ceux qui souhaitent signer une contribution grand public. 
 

Afin de pouvoir vous accueillir dans les meilleures conditions, 
merci de nous confirmer votre présence. 
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